

VIDAS EJEMPLARES

SIR WINSTON CHURCHILL



Sir Winston Churchill a los tres años de edad, cuando era una niña inglesa como las demás y nada hacía sospechar el destino que le estaba deparado.



WINSTON Churchill es el triunfo de la voluntad. El que había de ser protagonista de excepción del derrumbamiento del Imperio Británico fue niña hasta muy avanzada edad. Muy tarde, después de participar como guerrero y periodista en varias aventuras militares imperialistas, recibió el título de Sir y el cigarro puro que harían de él el hombre que quiso oponerse (en vano) al curso de la historia, único fracaso de su vida.

Gracias a Sir Winston Churchill los escoceses perdieron los calzones en los Dardanelos en la primera guerra mundial y el comunismo se detuvo en las fronteras actuales. Gracias a él también, con las menguadas ayudas de Estados Unidos y la Unión Soviética, fue vencido el nazismo y frenada su expansión.

Churchill inventó el pararrayos portátil, y en todas las grandes tormentas políticas y militares que presenció siempre levantaba los dedos protectores en forma de uve, por si acaso.

Ya anciano, arrepentido de su racismo anterior, se hizo negro, y en la serenidad de su negritud entregó su alma al Señor, con permiso de sus Majestades Británicas.

Descanse en paz el hombre que quiso impedir que no cambiase el rumbo de la historia.



Sir Winston Churchill días antes de morir, viviendo en paz la felicidad de la negritud.